

# Montpellier en veut encore

Le champion de France a décroché la première Supercoupe de son histoire à Chaumont. L'occasion de se rassurer avant le véritable démarrage d'une saison intense.



La joie d'Ezequiel Palacios (au centre) et des Montpelliérains après leur victoire en Supercoupe, hier face à Chaumont.

DE NOTRE ENVOYÉE SPÉCIALE

**BÉATRICE AVIGNON**

CHAUMONT - Montpellier n'était pas rassasié. Après avoir attendu quarante-sept ans pour remporter un nouveau titre de champion de France, le MHSC a empoché hier soir un deuxième trophée en quatre mois et demi, la première Supercoupe de son histoire. De son côté, Chaumont, tenant de la Coupe de France et hôte de cette première soirée de la saison, n'a pas réussi le coup du chapeau, après ses victoires lors des deux dernières éditions (2017 et 2021).

Au-delà de la joie d'ajouter un trophée dans la vitrine, la deuxième Supercoupe disputée à Paulestra, dont les 1597 spectateurs

semblaient autant en rodage que les deux équipes, a livré quelques enseignements, au terme d'une rencontre largement perfectible, mais qui augure une nouvelle saison de belle facture.

## Une fin de troisième manche en trombe

Les Montpelliérains ont montré qu'ils comptaient assumer leur statut. Après un premier set remporté sans difficulté (2 fautes seulement), ils ont peiné dans le second, mais une série de services du capitaine argentin Ezequiel Palacios, meilleur marqueur hier (25 points à 19/29 en attaque, 4 aces et 2 contres), leur a permis de reprendre des couleurs. Et d'infliger ensuite un 11-3 aux Chau-

montais en fin de troisième manche pour prendre l'avantage (14-18, 25-21). Avant de s'adjuger ce deuxième titre d'affilée au bout de quatre balles de match, quelques rallyes prometteurs et autant de cafouillages des deux côtés.

« On n'a rien gagné si ce n'est la Supercoupe, mais on s'est peut-être donné un bon premier feeling, se réjouissait Olivier Lecat, l'entraîneur des Héraultais. *Un trophée, c'est important pour le palmarès et l'histoire d'un club, mais ce qui nous a intéressés c'est notre qualité de jeu et les perspectives qu'on peut en tirer. On a un groupe solide, beaucoup de possibilités de variations. On part dans une nouvelle aventure (en Ligue A vendredi prochain et en Ligue des champions en novembre), ça nous remplit de confiance.* »

Désigné meilleur joueur du match (15 points), le pointu international Théo Faure s'est également rassuré : « C'est la meilleure manière de commencer la saison,

avec un gros combat contre Chaumont. Un vrai premier test. On a encore des réglages à faire, mais on s'est donné à 100%. On a un très bon groupe, c'est top. » Prochain test grandeur nature dans moins d'une semaine face à Saint-Nazaire.

**Chaumont**

**Montpellier**

(19-25 ; 25-23 ; 21-25 ; 28-30).  
A Chaumont, Paulestra. 1597 spectateurs.  
Arbitres : MM E. Rejaeyan et C. Lecourt.  
Points marqués : 196 (93 + 103).  
Durée : 1 h 57.

**Chaumont**

6 aces ; 5 contres ; 50/106 attaques ;  
34 fautes (23 au service). Le six : Corre  
(cap., 2 points) ; Galabov (10) ; Ptak (12) ;  
Toledo (2) ; Acioabanitei (7) ; Gasman (12).  
Puis : Indra (13) ; Da Silva (1),  
Wounembaina (2). Libero : Hoss.  
Entraîneur : S. Prandi (ITA).

**Montpellier**

5 aces ; 8 contres ; 56/98 attaques ;  
32 fautes (22 au service). Le six : Veloso  
(1 point) ; Nascimento (13) ; Renan (9) ;  
Demyanenko (6) ; Faure (15) ; Palacios  
(cap., 25). Puis : Le Goff ; Halaqaba.  
Liberos : Closter. Entraîneur : O. Lecat.